

# JOURNALIST

## Anak Guru yang Karirnya Menasional, Legislator Hasnah Syam Terharu Ingat Ayahnya

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JOURNALIST.CO.ID](http://BARRU.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 14, 2022 - 05:19



BARRU- Legislator Senayan drg Hj. Hasnah Syam MARS didaulat menjadi motivator pada Konferensi Kerja Kabupaten I Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) Barru Tahun 2022 oleh Ketua I PGRI Provinsi Sulsel, Dr. Abdul Halim Muharram M.Pd, di Aula Diknas Kab. Barru, Ahad (13/2/2022).

Kegiatan yang dibuka oleh Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh M.Si dan dihadiri segenap pengurus dan anggota PGRI Barru, mendengarkan dan larut dengan kebanggaan atas Kenangan Hasnah Syam selaku Putri dari Almarhum Syamsuddin, Guru SD Latappareng, Soppeng Riaja, puluhan tahun silam.

Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Nasdem ini dengan penuh perasaan menyampaikan kenangan masa kecilnya akan nasehat dan pembinaan Ayahnya, yang membuatnya kuat dan tangguh hingga menjadi pegangan dalam meniti sampai ke Puncak Karirnya di Senayan.

"Saya diajarkan, dididik, dan dibesarkan oleh seorang guru, Ayah saya, Beliau berpesan kepada kami, saya tidak mewariskan harta kepada kalian, tapi pendidikan karena pendidikan adalah kunci keberhasilan," ucap Hasnah Syam yang mengaku memahami perjuangan hidup keluarga guru dan memiliki perasaan yang tersentuh jika mendengar ada guru yang diperlakukan tidak adil.

Inipula alasannya memberi perhatian dan banyak membantu pada sektor pendidikan khususnya di Kab. Barru, serta merasa dekat dengan dunia pendidikan.

"Setiap saat saya meluangkan agenda untuk terjun ke sekolah melihat langsung proses belajar mengajar dan meminta kepada para guru, agar mengajarkan nilai-nilai budaya leluhur kita sebagai orang Bugis-Makassar, budaya sipakatau, sipakainge, sipakelebbi," ungkapnya sembari menginspirasi peran guru menciptakan generasi tangguh dari gempuran kemajuan teknologi.

Setelah itu, Bu Dokter Hasnah Syam melanjutkan agendanya selaku Anggota DPR RI dengan menyerahkan bantuan sembako di Dua lokasi bencana alam, angin puting beliung.

Dirinya bertemu dan menyapa sekira 20 penerima bantuan di Wiringtasi, Mangkoso Soppeng Riaja, kemudian dengan 36 orang penerima bantuan di Labuangge, Desa Kupa, Mallusetasi.

"Semoga cobaan ini dapat dilalui, kita sebagai umat yang beriman, yakin, Allah Subhanahu Wa Ta'Ala memberikan ujian sesuai kemampuan dan pasti kita sanggup melaluinya," sebutnya sembari mendoakan agar rejeki yang berlimpah dan kesabaran senantiasa membersamai.

Dirinya menyebut bahwa pemerintah berusaha untuk selalu hadir dan mengupayakan bantuan, demi meringankan beban warga.

(Ahkam)